

Neues aus dem Sportvereinsleben in Coswig

Mit Bezug auf den Artikel im Coswiger Stadtanzeiger auf Seite 18:

“Neuer Pachtvertrag zwischen der Stadt und dem Coswiger FV unterzeichnet”

erlauben wir uns als CBL e.V. zu bemerken, dass nach einem monatelangen “Meinungsaustausch” zwischen beiden Parteien der Fußballverein(FV) Michael Adam und Dr. Eberhard Bröhl von der CBL e.V. gebeten hatte, den Coswiger Fußballverein e.V. zu unterstützen und zur Stadtverwaltung zu vermitteln. Dem sind wir gern nachgekommen und haben den FV in seinen Argumenten unterstützt, um den vielen Fußballern und ihren Trainern eine Zukunft auf den Pachtflächen zu sichern. Dies sollte im Interesse vieler, insbesondere junger Sportler, sein. Ebenso haben die diversen persönlichen Kontakte zur Stadtverwaltung und dem Oberbürgermeister mit dazu beigetragen, dass der neue Pachtvertrag nun in trockenen Tüchern ist.

Die neue Vereinsführung darf nun aufatmen und in die Zukunft an der Weinböhlauer Straße blicken!